



Ganz Bieber schien gestern auf den Beinen...

...und das konnten weder schwüle Hitze noch dräuende Gewitter verhindern. Der traditionelle Bieberer Markt, die Selbstdarstellung der örtlichen Geschäfts- und

Dienstleistungswelt lockt stets Tausende an. Auch an diesem Sonntag waren die Bieberer nicht unter sich, Gäste von außerhalb und Rest-Offenbach durften sich

unter sie mischen. Umrahmt wurden die Präsentationen von Vereinsdarbietungen, hier die Kinder des TV Bieber. Bericht folgt am Mittwoch. Foto: Georg